

## Sesión de Trabajo

26 - Enero 2012



Siendo las 14:30 horas del día 26 de Enero del año 2012 fuimos convocados por la Presidenta del CO.DISEC Poco Lay, a tránsito la Secretaría Táchira sus integrantes quienes reunidos en el Salón de Sesiones de la Municipalidad Distrital de Poco Lay bajo la Presidencia del Ing. Luis Ayca Cuadros, procedemos a desarrollar la siguiente agenda:

Apertura del Plan Distrital de Seguridad Ciudadana y Convivencia Social 2012 del Distrito de Poco Lay.

El Ing. Luis Ayca Cuadros da la bienvenida a los asistentes y da por aprobada la Sesión indicando que se de lettura al Acta anterior la misma que, fechada por el Sr. Santo Silva M. y al no haber observación alguna, se procede a firmarla por cada uno de los presentes.

Al no haber documento emitido y/o recibido, el continua en la Sesión e invita el Sr. Presidente a rendir los informes pertinentes si los hubiera.

El Ing. Lebriera, responsable del Proyecto presentó al SObraje PNP Jorge Pérez o fundo que informe sobre el trabajo de sensibilización realizadas en el grupo Juntas Vecinales de SG. mostrando diapositivas concordantes; el Ing. René Ayca O. dijo que en lo concerniente a la tecnología para que se elaborare un power point y se pueda tener una mejor explicación del tema (anterior) así también pregunta cuántas juntas vecinales se han formado y se piensan formar.

El Sr. Santo Silva hace constar que se han reorganizado y sensibilizado a 04 juntas, las mismas que ya han funcionado y en esa misma fecha se encuentran 4 más, se calcula que a inicios de Febrero deben estar juntas en total en total de 8 Juntas Vecinales. Informó también que el Proyecto indica que deben crearse 25 Juntas Vecinales pero que dicha cantidad debe ser considerada tan solo para el año.

El Sr. Palomo reconociendo que se elaboró un power point en donde se presentó los trabajos realizados en el componente 05 de la autorización y que al respecto le consta que el trabajo que realiza el riguroso es positivo así como el que ha desarrollado el Sr. Romeo Tijerina.

Por otro lado el Sr. Santo Silva hace constar que ha asistido a los

Grafiresa

los talleres que ha organizado el G.R.T. consistente en la capacitación - los Secretarios Técnicos de los comités de Seguridad Ciudadana conjuntamente con la Ing. Ana Lira en su calidad de Sec. Técnica de la MDP, haciendo conocer que Poco Sluy p. ej. est. para la elaboración del Plan, a las más contingencias en el Plan Nacional, que lo va a presentar antes del 01 de Febrero y que también viene realizando la evaluación del Plan 2011 y que lo resultado porcentual van a servir como base para el 2012. Hace destacar que el equipo de la MDP tuvo destacada participación y que en el Pleno de Sec. Técnicos realizado el 28 Enero se acogieron las propuestas planteadas siendo éstas que se conforme una Comisión Especial dentro del Consejo Regional a fin de que siga trabajando el cumplimiento del desarrollo de las acciones en materia de Seguridad Ciudadana y que labore propuestas o iniciativas legislativas para mejorar el Sistema a fin de que rinda fruto lo más pronto. Dicha propuesta fueron aprobada por unanimidad. Asimismo, se acordó conformar una comisión que se reúna con el Pdt del Consejo Regional o con el Pleno a fin de suscitar las mismas. La Ing. Ana Lira indica que se ha trabajado con el Dr. Ramón Tejada en la elaboración del Plan Distrital; señala que cada uno de los integrantes del CONASÉC ha recibido el Programa y Letrillas del Plan Distrital de Seguridad Ciudadana y Convivencia Social 2012, las mismas que se enmarcan dentro de las políticas establecidas por el CONASÉC y cito, la palabra al Comité (r) Luis Ramón a quién expone los lineamientos.

Seguidamente, (el) muestra las diapositivas exponiendo el Plan y las peticiones que contempla el Plan Nacional de Seguridad Ciudadana y Convivencia Social 2012 así como las metas a desarrollar durante el presente año en los diferentes sectores: Municipalidades (listas), Organización PNP, Educación, Salud, etc. así como de la población organizada permitiendo la intervención de los asistentes para enriquecer el mismo.

A horas 18.27 se hace presente el Comité PNP. Luis Guarrata C. quien, premia saludo al Drg. Luis Ayca Cuadros y a los asistentes, expuso que acaba de

Grafito



expresó una charla a los integrantes del Equipo de Seguridad de Pocollay, en materia de Justicia Ciudadana, concordante con el art. 260 del Nuevo Código Procesal Penal. El Presidente del CODISEC ilogró así por el apoyo brindado y manifestó que se tiene que trabajar integradamente, PNP Seguridad y población organizada para revertir la situación de inseguridad que se vive en el país. Saludó y felicitó al Jefe de Estado y miembros del CODISEC al desarrollar el Proyecto de Fortalecimiento de la Seguridad Ciudadana en el Distrito de Pocollay así como al personal que labora en U. Plástic que un grupo de Señores de Pocollay así como de otras municipalidades pueden visitar, por un determinado tiempo, inspección en la Escuela de Sub Oficiales de la PNP de Tacna; que son aproximadamente 120 policías que deben egresar y que, más o menos 20 de ellos van a otra Región y el resto, los demás, se quedan en Tacna y Pocollay debe aprovechar en requerir cierta dotación de efectivo. El lug. Lino Ayca manifestó que nuestro Distrito necesita más policía y no olvidar en cuenta el compromiso del Comité PNP Tacna. El Oficial de Policía agradó la invitación y procedió a retirarse de la Sesión.

Seguidamente el Sr. Luis Ramón Tejada continuó con la explicación del Plan por la participación de los miembros.

Una vez finalizada la exposición y realizada las anotaciones, el Presidente policial la aprobación del Plan Distrital de Seguridad Ciudadana y Convivencia Social 2012 de Pocollay, poniéndole a rotación, el ministro que, por unanimidad fue aprobado, indicando que en tanto antes se remita a las instancias correspondientes.

Siendo las 19.15 se dio por finalizada la presente sesión, procediendo los asistentes a firmar el Acta.

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE POCOLLAY  
Ing. Luis Alberto Ayca Cuadros  
PRESIDENTE  
Comité Distrital Seguridad Ciudadana

J. J.  
LIMA LIMA LIMA  
SCE. POC. CODISEC

J. J.  
2012  
POCOLLAY  
MP. 06 15 LIBRO

De: VICTOR A. FLORES CANO  
DNI N° 29378429 C.M.P N° 20941  
Gerente Adm. CLAS C.S. POCOLLAY

MINISTERIO DEL INTERIOR/D.G.G.I.  
ELVIS MAMANI HUARCAYA  
Firma: Ing. Instituto de Pocollay  
Grafoteca  
Siguienten firmas:

70



CARLOS A. MORENO JORGE  
TENIENTE PNP

COMISARIO SECTORIAL PNP POCOLLAY

Susana Calderon  
Directora I.E. Monseñor Flores C.

JK

Jorge Lanza  
Agente P.P.P.

Juan Quispe de

Lola Huarquicay  
Agente P.A.D.P.

Palacio

Francisco Palacio A.,  
CJ VSC.